

生徒指導だより

寒河江市立南部小

H18.12.22

84日間の2学期が今日で終わり、子ども達が待っていた年末年始休みがいよいよ始まります。

事故やけがなどがなく楽しく充実した休みになり、3学期のスタートをスムーズに切ることができるように、保護者の皆様のご指導よろしくお願ひします。休み中の暮らし方については、学校でも指導しましたが、さらに各家庭でよく話し合い、めあてをもって生活できるようにご指導ください。

年 末 年 始 休 み

12月23日(土)～1月8日(月)

かけがえのない命を大切に！

- ①冬は、夏には考えられない危険がたくさんあります。凍結時や積雪時の道路の歩き方、スキーやそり、雪合戦の遊び場所や遊び方など、ご指導ください。
- ②遊びに出かけるときには行き先・帰宅時刻を連絡し、明るいうちに帰宅する等各家庭の約束をもう一度確認してください。
- ③火を扱うことも多くなります。火の取り扱いについて家庭で約束をつくるなど十分ご注意ください。
- ④**しっかり止まってはっきり確認 いかのおすし**

礼儀正しく 生活リズムをしっかりと！

- ①年末年始休みは、特に生活のリズムがくずれがちです。規則正しい生活をさせてください。
- ②お正月にはお客様がたくさんいらっしゃったり、他の家におじゃました

りする機会が多くなります。きちんとしたあいさつができるように教えてください。

伝統的な文化を大切に 親子のふれあいを！

- ①この時期は、一年の節目でもあり、一番忙しい時期でもあります。たくさんのお手伝いをさせ、ひとつひとつの行事の意味や大切さを教え、いろいろなことを経験させてください。
- ②いっしょに働いたり遊んだりする中で、親子がふれあい、心の交流もさらに深めましょう。



お金の大切さを！

お年玉など、たくさんのお金が子どもたちにもたれ集まるお正月。お金の大切さや使い方などを、是非親子で話し合ってください。

家庭の中から 伝わるあいさつ・小さな親切運動を！

- * いじめのない学校を目指して、学校では引き続きあいさつ運動に力を入れています。目と目を合わせてあいさつができる子、自分からあいさつのできる子が増えてきています。ご家庭ではいかがですか？明るいあいさつで1日がスタートしていますか？やさしいあいさつで1日が終わっていますか？家庭の中から、親子で「あいさつ」「小さな親切」に取り組みしましょう。

寒河江市立南部小学校

TEL 86-2443

安食校長
小山教頭
担任

TEL 個人情報保護より
TEL 削除させて頂きま
TEL す

*休み中、事故やけがなどありましたらすぐに学校に連絡をお願いします。